



MONSIEUR BOIS 2012

Distinction Lignum Vaud

Julius NATTERER

Dans son activité d'ingénieur, Julius Natterer met le bois au centre de ses préoccupations.

Professeur honoraire, premier titulaire de la Chaire de construction en bois de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, il sait transmettre avec enthousiasme aux auditeurs de ses conférences dans le monde entier, les valeurs du bois structurelles, sociales et écologiques. Précurseur du développement durable, il promeut la valorisation du bois comme rempart à l'épuisement des ressources.

Auteur de nombreux projets, il s'attache à développer des solutions rationnelles qui s'incarnent dans des structures expressives. Le public qui les contemple est alors conquis par les propriétés remarquables du bois. Parmi les projets emblématiques réalisés dans le canton de Vaud, où il réside depuis 1978, citons maints édifices au service de la communauté parmi lesquels le Polydôme de l'EPFL ou la Tour de Sauvabelin.

Inventif et altruiste, il souligne la part décisive que prennent dans ses réalisations les compétences des artisans, qu'ils soient forestiers, menuisiers ou charpentiers.

Pour son rayonnement dans le canton et bien au-delà, pour son rôle précieux d'ambassadeur du bois et pour l'ensemble de sa carrière, Lignum-Vaud décerne à Julius Natterer la distinction de Monsieur Bois 2012.